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Pressemitteilung – Comunicato stampa

Schottergrube in Sarns und Vahrn

Die Grünen haben eine Anfrage an den
Landesrat gestellt, um Informationen über
die Genehmigung einer Schottergrube in
der Gemeinde Vahrn und über die Situation
der Schottergrube in Sarns zu erhalten

Das Tal von Brixen wird somit über zwei

Schottergruben im Umkreis von 6 km verfügen,

was zu einer Zunahme des Schwerlastverkehrs für

den Materialtransport führen wird, mit der

Konsequenz, dass die Bürger, zusätzlich zu den

bereits bestehenden Belastungen durch den

Autobahnverkehr , noch mehr unter Lärm- und

Staubbelästigung leiden werden.

Auf Fragen der Grünen antwortete der zuständige

Landesrat Brunner,“ dass die zwei genannten

Schottergruben dienen dazu, den zukünftigen

Bedarf an Schottermaterial für das gesamte

Eisacktal zu decken. Die Standorte sind ideal, da

sich beide in der Nähe von Schotter

Verarbeitungsanlagen befinden. Außerdem dienen

die Gruben auch als Lagerplatz für das

Aushubmaterial, das den lokalen Firmen derzeit

große Probleme bereitet, weil keine anderen

geeigneten Lagerflächen verfügbar sind“.

Die Umweltauswirkungen des Projekts wurden in

der Dienststellenkonferenz als akzeptabel

bewertet.

Wir hoffen, dass das, was Landesrat Brunner

erklärt: "Die Landesregierung hat bereits in der

Vergangenheit einen Dialog mit der Gemeinde

Cava a Sarnes e Varna

I Verdi hanno presentato una
interrogazione in Consiglio provinciale per
avere notizie in merito all'autorizzazione
per una cava nel Comune di Varna e sulla
situazione della cava di Sarnes.

La conca di Bressanone avrà così due cave nel
raggio di 6 Km con un aggravio di mezzi pesanti
che transiteranno per trasportare il materiale,
aggravio tutto a carico dei cittadini che dovranno
subire inquinamento acustico e di polveri, oltre a
quello che già subiscono con il traffico
autostradale.

Alle domande dei verdi l’assessore competente
Brunner ha risposto che le due cave di ghiaia
menzionate servono a soddisfare il futuro
fabbisogno di materiale ghiaioso per l'intera Valle
Isarco. Secondo lui, le posizioni sono ideali in
quanto entrambe si trovano vicino agli impianti di
lavorazione della ghiaia. Inoltre, le cave servono
anche come area di stoccaggio per il materiale di
scavo, che attualmente sta causando grossi
problemi alle imprese locali a causa della
mancanza di altre aree di stoccaggio adeguate.

Gli impatti ambientali derivanti dal
progetto,valutati nella conferenza dei servizi, sono
stati giudicati accettabili.

Speriamo che quanto dichiarato dall’assessore
prov.le Brunner “ La Giunta provinciale ha già
avviato in passato un dialogo con il Comune di
Bressanone e intende continuare a farlo per tenere



Brixen aufgenommen und wird dies auch

weiterhin tun, um die Interessen aller Beteiligten

bestmöglich zu berücksichtigen", so schnell wie

möglich in die Tat umgesetzt wird und dass man

sich dafür einsetzt, das Recht auf eine gesunde

Umwelt für die Bevölkerung von Sarns/Brixen und

Vahrn zu gewährleisten.

Sowohl die Grünen als auch die AES/GBL in Brixen

werden die Entscheidungen, die in dieser

Angelegenheit getroffen werden, weiterhin

aufmerksam verfolgen.

conto al meglio degli interessi di tutte le parti
coinvolte” venga messo in pratica al più presto e
che si cerchi di salvaguardare i diritti ad un
ambiente sano per la popolazione di
Sarnes/Bressanone e Varna

Sia i Verdi che la lista AES/GBL di Bressanone
continueranno a prestare attenzione alle decisioni
che verranno prese in merito.
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